令和元年12月4~6日

里中学校との交流学習

来年度からの上甑中「休校」に備えて、里中学校との交流学習が行われました。また、3日間の交流学習をする中で、改めて上甑中の良さ、そして里中の良さを見つけることができたようです。













<mark>令和元年12月9日</mark> ビブリオバトル

今年度、2回目のビブリオバトルが開かれました。生徒達は、興味深く、他の友達の本の良さを聞いていました。本の魅力を知る良い機会となりました。













令和元年12月14日

送別卓球大会

今年度卒部する3年生を中心に親子送別卓球大会が開催されました。1,2年生にとっても有意義な時間になりました。







令和元年12月16日 海風街頭インタビュー

学校新聞「海風」に掲載するため街頭インタビューを実施しました。休校前に発行する特別号です。どう ぞ、ご期待ください。







<mark>令和元年12月24日</mark> 終業式

終業式では、代表の生徒が3名壇上に上がり、3学期に向けての決意を述べました。人前での発表がとて も上手になりました。成長です。





